

Más de 250 estudiantes de la UNACH se han integrado en este año a programas de movilidad nacional e internacional

- **Se reúne rector Jaime Valls Esponda con alumnos que realizaron prácticas profesionales en Disney World**

Estudiantes de la Universidad Autónoma de Chiapas que participaron en el Programa de Prácticas Profesionales en Disney World de Orlando, Florida, Estados Unidos, se reunieron con el rector Jaime Valls Esponda, a quien le expusieron las experiencias que vivieron en los últimos tres meses.

Durante el encuentro que se realizó en las oficinas centrales, el rector de la Máxima Casa de Estudios destacó la importancia de que los jóvenes universitarios cuenten con la oportunidad de formarse integralmente, al realizar estancias en instituciones o empresas del país y el extranjero.

Al dirigirse a los alumnos Coral Idalia Soto Escobar, Carlos César González Hernández y Elisa Colín Alvarado, recalcó que para la Universidad es motivo de orgullo que durante el presente año, más de 250 estudiantes se hayan integrado a los programas de movilidad nacional e internacional.

Acompañado de la coordinadora de Enlace Universitario, Carolina Gómez Hinojosa, recordó que la Universidad a través de sus estudiantes tiene presencia en Estados Unidos, Francia, España, Colombia, Argentina, Uruguay, Chile y Brasil y México, “entre ellos se encuentra Irais Laynes Martínez, quien también estuvo con ustedes en Florida y hoy forma parte de la movilidad nacional”.

Por su parte, Carlos César González Hernández, alumno de la Licenciatura en Enseñanza del Inglés de la Escuela de Lenguas Tuxtla, expresó que mediante esta oportunidad establecieron contacto con personas de distintos países, con quienes pusieron en práctica los conocimientos que han adquirido en las aulas.

A su vez, Elsa Colín Alvarado, quien también cursa estudios profesionales en la Escuela de Lenguas Tuxtla, manifestó sentirse orgullosa por formar parte de la única Universidad de Chiapas que tiene presencia en ese programa internacional, del cual formaron parte alrededor de 250 estudiantes de diferentes partes del país.

Finalmente, Coral Idalia Soto Escobar, estudiante de la Escuela de Lenguas de San Cristóbal de las Casas, indicó que al participar en este programa comprobó que la formación que reciben dentro de la Universidad Autónoma de Chiapas permite a sus alumnos competir en el mercado laboral.